

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

2

Project Description / Description de projet		
Acquisition of one (1) Particle Size Analyzer Acquisition d'un (1) Analyseur granulométrique		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
23-58122	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	October 20, 2023 20 octobre 2023
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q1. For point 3.9, Could the researcher kindly clarify what is meant by "(including the acquisition computer connected to the analyzer)"? Does the researcher require a computer or laptop to be provided with the system? If so, are there any minimum requirements for the computer/laptop?

A1. No computer is required in this purchase – NRC will provide it. The vendor must provide at least 2 site licences for the software. One will be used on the (NRC provided) computer connected to the analyzer and one can be used on a separate computer (for stand alone review of data collected).

=====

Q1. Pour le point 3.9, le chercheur pourrait-il préciser ce qu'il entend par "(y compris l'ordinateur d'acquisition connecté à l'analyseur)" ? Le chercheur a-t-il besoin d'un ordinateur ou d'un ordinateur portable fourni avec le système ? Dans l'affirmative, y a-t-il des exigences minimales pour l'ordinateur/l'ordinateur portable ?

R1. **Aucun ordinateur n'est requis pour cet achat - le CNRC le fournira. Le vendeur doit fournir au moins deux licences de site pour le logiciel. L'une sera utilisée sur l'ordinateur (fourni par le CNRC) connecté à l'analyseur et l'autre pourra être utilisée sur un ordinateur séparé (pour l'examen autonome des données collectées).**